

Bochum, 19.02.2023

Jahreshauptversammlung und touristische Stadtmeisterschaft

Ein tolles Wochenende beim MSC Sprockhövel liegt hinter dem MSC Sprockhövel e.V. im ADAC.

Am Samstag hatte der MSC Sprockhövel seine Jahreshauptversammlung



Dort wurden außerhalb der Tagesordnung drei unserer Mitglieder Ursula Böke (leider nicht anwesend), Britta Nebelung und Dr. Michael Leyhe für ihre 25 jährige MSC Mitgliedschaft geehrt.



Wahlen standen in diesem Jahr nicht an. Damit bleibt der Vorstand des MSC Sprockhövel unverändert besetzt:

- 1. Vorsitzender: Martin Mans
- 2. Vorsitzender Sabine Schönbach
- Sportleiter Marco Iba
- Schatzmeister Hanswalter Leyhe
- Schriftführerin Sabine Schönbach
- Verkehrsreferent Markus Nitz-Overmann
- Leiter Touristik Lothar Schönbach
- Pressereferent Martin Mans
- Jugendreferent Simone Iba-Cornelius
- Materialwart Rainer Jensen
- Tourenwart Lothar Schönbach

Neben den Vorstandsberichten über die Vorstandsarbeit, dem Kassenbericht und der Budgetplanung wurde ausführlich über die für dieses Jahr geplanten Veranstaltungen informiert, u. a. steht ein Clubausflug nach Belgien im August an. Zum Abschluss wurde noch der Gewinner der Mitgliederwerbung gezogen. Hier gewann Frank Jensen einen Gutschein.

Am Sonntag hat unser Touristikleiter zur touristischen Siegerehrung eingeladen. Vom Stadtsportverband kam der Sportwart Herr Strack zu uns und hat zusammen mit Lothar Schönbach die Siegerehrung der Stadtmeister durchgeführt.



Stadtmeister bei der Jugend wurde Hannah Overmann, bei den Damen Sabine Schönbach und bei den Herren Martin Mans.



Anschließend wurden die Ergebnisse in der Kurzfahrerwertung bekannt gegeben und die Teilnehmer entsprechend geehrt.



Weiterhin erhielten Hans-Erich Schlockermann und Rolf Piszczek das Touristikabzeichen des MSC in Gold sowie Brigitte Holzer, Hans-Reiner Delhey und Detlef Nöhring das Touristikabzeichen des MSC in Gold mit Kranz.



Abschließend gab es noch eine Tombola für alle Teilnehmer.

Für die Verpflegung war gut gesorgt. Das Rote Kreuz Ortsverband Sprockhövel hat wieder eine leckere Gulaschsuppe serviert. Zusätzlich gab es noch leckere Kuchen.



Ja, bei uns ist eben immer was los! Wir freuen uns immer über viele Gäste bei unseren Veranstaltungen. Ein Besuch unserer Homepage lohnt sich!

gez. **Martin Mans**

Vorsitzender und Pressesprecher

MSC Sprockhövel e.V. im ADAC

Friedrich-Harkort-Str. 23

44799 Bochum

Email: martin_mans@hotmail.com

Mobil: 0151 23459425

Allgemeines zum Verein

1952 gründeten einige motorsportbegeisterte Menschen in Sprockhövel den MSC Sprockhövel e.V., der sich kurz nach seiner Gründung als Ortsclub dem ADAC anschloss. Mitglieder des MSC nahmen in allen Sparten an Motorsportveranstaltungen, insbesondere Rallyes teil.

Mitte der 80er verschob sich das Veranstaltungsgebiet des MSC Sprockhövel dann von Bestzeitveranstaltungen in Richtung Motortouristik (Heimatwettbewerbe, Zielfahrten, Sternfahrten), Oldtimertreffen und Oldtimerausfahrten. Seit der Jahrtausendwende bewegt sich der Club auch vermehrt in der Youngtimer Szene.

Heute sind viele unserer Mitglieder aktive Motorsportler im Oldtimerbereich und aktive Motorsportfunktionäre.

Der MSC trifft sich jeden Donnerstagabend im Clublokal Metamorphose, Hauptstr. 4, in Sprockhövel. Gäste sind zu diesen Abenden immer herzlich willkommen.

Bei Interesse an unserem Verein: mail@msc-sprockhoevel.de
Im Internet finden Sie uns unter: www.msc-sprockhoevel.de
www.msc-sprockhoevel.de